

三井中学校便り No. 5 平成23年5月27日(金)



充実したバス遠足

5月12日に、全校生徒が金沢へバス遠足をしました。

1台のバスに全校生徒が乗り込んで行くのですから、本校ならではの活動となりました。午前中は、金沢市出羽町にあるジョブカフェで一人一人が自分の適性を確認したり、自分の進路を考えたりしました。昼食後は、1・2年生と3年生に分かれて、1・2年生はグループごとに自主プランによる活動、3年生は金沢大学の見学を実施しました。天候はあいにくでしたが、それでも自主プラン活動の最中は、それほど降らずに差し障りはありませんでした。最後に合流して、県庁の19階展望室から金沢市街をぐるりと一望して、帰路に就きました。進路学習をメインに、金銭についても意識しながらの充実した活動となりました。











ジョブカフェでの学習 の様子です





3年生は、金沢大学のキャンパスを2グループに分かれて見学 しました。



<3年生の感想>

令年のバス遠足では、いろいろなことを考えたり、学んだりすることができました。ただ 楽しむだけでなく、自分のためになる将来のことも学べる、とても充実した遠足だったと 思います。

1・2年生は5グループに分かれて、自主プランをつくり、金沢市内の見学をしました。













バスケ市内大会 男子 優勝 ご声援ありがとうございました。

理事長杯に続いての優勝です。厳しい局面もありましたが、我慢して集中力を切らさな かったことが良かったですね。県大会予選に向けて、男女とも気持ちを高めて、練習に精 進していきたいものです。

東日本大震災の被災地では、未だに余震が続いているようです。被災された方々 にお見舞い申し上げるとともに、一刻も早い復旧を願うばかりです。

輪島も能登半島地震の影響が解消したわけではなく、また、今後も大規模地震の可能性があるともいわれています。備えを怠りなく、また、緊急避難訓練の実施も重要となっています。

本校には、ケーブルテレビの音声告知端末が設置されています。地震が発生した場合には即座に通知され、地震と災害の程度に応じて緊急避難がなされることとなっています。また、各種避難訓練も年間3回実施しています。先日は、地震から火災発生という想定で訓練を実施したところです。

なお、緊急メールシステムも活用していますが、まだ未登録という保護者の方で 登録希望の方は学校にご連絡下さい。